

Warga Gotong Royong Bangun Sekolah, Tokoh Masyarakat: Semoga Jokowi lebih Perhatikan Sekolah Swasta

Aa Ruslan Sutisna - JABAR.WARTASOSIAL.COM

Nov 3, 2021 - 13:03



Sukabumi - Perjuangan dalam mencerdaskan kehidupan anak bangsa terus dilakukan oleh warga masyarakat bersama yayasan PGRI Kp Cieurih Desa Caringin Kecamatan Cisolok Kabupaten Sukabumi Jawa Barat.

Dengan berbagai swadaya masyarakat sekolah tingkat SMP ini terus berjuang dan bertahan untuk bisa mengisi kemerdekaan ini dengan bidang pendidikan.

Menurut Tokoh Warga masyarakat setempat, semua warga masyarakat sangat mendukung untuk dunia pendidikan ini.

Menurutnya, bahwa dunia pendidikan sangatlah penting untuk generasi bangsa yang kita cintai ini.

"Kami atas nama perwakilan tokoh warga masyarakat disini dan juga sebagai Penyelia atau Pengawas di yayasan ini sangat berharap bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang berwenang untuk kemajauan dan keberlangsungan kegiatan belajar mengajar disini baik sarana atau pra sarananya. Pak Presiden tolong perhatikan sekolah-sekolah swasta seperti kami. Semoga Jokowi lebih perhatikan sekolah swasta," kata Abah Nursamsu sebagai penyelia atau pengawas Yayasan di SMP II PGRI Cisolok, Rabu 03 November 2021.



Ditempat yang sama, Madin selaku Kepala Sekolah SMP II PGRI Cisolok yang sudah menjabat 2 priode berjalan sangat berharap dengan tangan terbuka sentuhan dan bantuan dari berbagai pihak.

"Alhamdulillah, Kami disini terus berjalan atas dukungan warga masyarakat dan juga pemerintah desa setempat serta bantuan dari pemerintah sekolah ini terus berjalan. Tentunya kami sangat bersyukur. Jika melihat kebutuhan di sini sangat banyak sekali, dan ini pun hasil swadaya masyarakat karena kemarin hampir jebol satu lokal. Sekarang lagi dibikin tanggulnya," kata Madin Kepala Sekolah SMP II PGRI Cisolok.

Lanjut Madin, ini adalah sebuah perjuangan dalam pendidikan yang harus kita lalui dan lewati bersama demi masa depan generasi bangsa ini.

"Saya harap semua pihak yang berhati baik bisa membantu kami, dan Pak Jokwi, tolong perhatikan sekolah swasta seperti kami ini, demi pendidikan anak-anaknya kami disini," harapnya.

Madin juga menjelaskan bahwa dari dua ratus siswa/siswi disini sudah divaksin dan sebagian tinggal vaksin dosis ke II.

"Kita juga perhatikan terus kesehatan para pelajar untuk membentuk herd Immunity dengan percepatan vaksinasi Covid-19 dan tetap taat protokol kesehatan Covid-19," jelasnya.

Masih ditempat yang sama, tokoh muda yang akrab disapa Oking juga sangat mendukung sekali dengan sepenuhnya untuk dunia pendidikan anak-anak kami dan masa depan generasi bangsa ini, kami sangat mendukung sekali," ungkapnya.